López Obrador envía mensaje por su <u>quinto</u> <u>año</u> de gobierno

AMLO envía mensaje por su quinto año de gobierno

TANYA ACOSTA

ste 1 de julio se cumplen 5 años de que Andrés Manuel López Obrador ganara la Presidencia de México, debido a esto envió un mensaje en el Zócalo capitalino agradeciendo a la gente su triunfo electoral.

El jefe del Ejecutivo salió de Palacio Nacional, minutos después saludó a la bandera, y se dirigió a las miles de personas congregadas en la plancha del Zócalo.

"Agradezco la participación alegre, entusiasta, activa y protectora" del pueblo mexicano para lograr el cambio, mencionó el mandatario.

"Es un orgullo decir a los cuatro vientos que nuestro movimiento está más fuerte que nunca", reiteró.

Resaltó entre los triunfos de su gobierno que la moneda mexicana es la que ha ganado más fuerza frente al dólar a nivel mundial.

"El peso es la moneda que más se ha fortalecido en el mundo con relación al dólar", afirmó.

También, celebró el incremento de inversión extranjera, la posición del país como el principal socio comercial de Estados Unidos en los primeros tres meses del año, crecimiento de 28 % en el índice de la Bolsa de Valores.

Comentó que desde 2018 a la fecha ha aumentado el presupuesto público en 57 % en términos nominales. "Muchas gracias a los legisladores, sobre todo a los diputados, porque es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados, pero también muchas gracias a los senadores porque aprobaron la Ley de Ingresos, que eso sí les corresponde a las dos cámaras".

En el caso de la deuda pública mencionó que ha crecido muy poco en relación al Producto Interno Bruto a pesar de la pandemia.

"La recibimos en 2018 en 44.9 y ahora está en 45.4 porque sencillamente no hemos contratado créditos adicionales, no se ha endeudado al país.

"Durante nuestro gobierno, y hay que seguir de esa manera, por el manejo responsable de las gobernadoras y gobernadores y por el ambiente de disciplina financiera que prevalece, la deuda de los estados ha disminuido", dijo.

Resaltó sobre las reservas del Banco de México, que actualmente ascienden a 203 mil millones de dólares.

Recordó cómo la economía ha sido beneficiada por las remesas, pues "este año superará los 60 millones de dólares, cifra récord que alivia a 12 millones de familias, sobre todo de las comunidades más pobres y marginadas del país".

El presidente estuvo acompañado por su gabinete, encabezado por Luisa María Alcalde, secretaría de Goberna ción, quien dio un mensaje al inicio de la ceremonia, y por los titulares de las Fuerzas Armadas: Luis Cresencio Sandoval, secretario de Defensa Nacional y José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina.